
Thomas Bach mise toujours sur
le bon déroulement des JO à
Tokyo
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La Havane, 23 avril, (RHC).- Le président du CIO, Thomas Bach, s’est montré rassurant sur la tenue des
Jeux Olympiques de Tokyo.

A l'issue de la réunion de la commission exécutive du CIO, Thomas Bach a insisté sur le fait que l’état
d’urgence décrété dans la région de Tokyo, n’était pas lié aux Jeux Olympiques mais destiné à limiter la
propagation du virus.

Source: AFP

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/255032-thomas-bach-mise-toujours-sur-le-bon-
deroulement-des-jo-a-tokyo
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